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Estimados compañeros y compañeras, 

El Grupo Municipal Socialista, durante este mes de abril de 2024, ha llevado a cabo las acciones 

que a continuación os relacionamos en este resumen mensual. 

En relación a las acciones que hemos llevado a cabo, en el ámbito local, nos gustaría señalar 

la mesa informativa realizada el pasado día 14 de abril, informando a nuestros vecinos y 

vecinas sobre temas relevantes para nuestro municipio, como el transporte y la movilidad 

sostenible, la vivienda pública en alquiler, el Monte de Boadilla-Los Fresnos  y la Residencia 

Pública de Mayores con su centro de día asistencial. 

El anuncio del pasado día 24 por parte de nuestro Secretario General y Presidente del 

Gobierno, Pedro Sánchez, sobre su decisión de parar y plantearse su continuidad al frente del 

Ejecutivo, comunicación que hizo a la ciudadanía a través de una carta, ha marcado las 

agendas de los últimos días de este mes. 
 
El día 26 la Comisión Ejecutiva Municipal llevo a cabo una 

sesión extraordinaria para abordar el momento delicado en el 

que nos encontrábamos, resolviendo entre otros, remitir una 

comunicado de apoyo al Presidente el Gobierno por parte de 

la Agrupación de Boadilla del Monte, así como, nuestro 

inequívoco respaldo como máximo representante de la 

voluntad popular expresada en las urnas. 
 
El sábado 27 nos unimos a la convocatoria de la Calle Ferraz 

durante la celebración del Comité Federal, para apoyar y 

solicitar a nuestro Secretario General y compañero Pedro 

Sánchez, su continuidad al frente de la Presidencia del 

Gobierno y en defensa de nuestro sistema democrático. 

Este mes se han presentado las siguientes mociones o propuestas: 

• Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal Socialista para organizar y promover, en 

nuestro municipio, acciones concretas de sensibilización para erradicar la 

discriminación racial, la intolerancia y la xenofobia en el ámbito deportivo. 
 

 

Un cordial saludo, 

 

 

 

 

 

Boadilla de Monte, 10 de mayo de 2024 
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Mociones presentadas 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

MOCIONES / Descripción Comisión 

 

Fecha 

Pleno 

Estado 

Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal 
Socialista para organizar y promover, en 

nuestro municipio, acciones concretas 

de sensibilización para erradicar la 

discriminación racial, la intolerancia y la 

xenofobia en el ámbito deportivo 

Ciudadanía 19-04-2024 Rechazada 
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Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal Socialista para 

ORGANIZAR Y PROMOVER, EN NUESTRO MUNICIPIO, ACCIONES 
CONCRETAS DE SENSIBILIZACIÓN PARA ERRADICAR LA 

DISCRIMINACIÓN RACIAL, LA INTOLERANCIA Y LA XENOFOBIA EN EL 
ÁMBITO DEPORTIVO 

 

 AL PLENO DE LA CORPORACIÓN 
 

D. Alfonso Castillo Gallardo, Portavoz del Grupo Municipal Socialista en el 

Ayuntamiento de Boadilla del Monte, de conformidad con el artículo Art. 80. c) del 

ROM, somete a la comisión que corresponda, la siguiente propuesta de acuerdo 

para ORGANIZAR Y PROMOVER, EN NUESTRO MUNICIPIO, ACCIONES 

CONCRETAS DE SENSIBILIZACIÓN PARA ERRADICAR LA DISCRIMINACIÓN 

RACIAL, LA INTOLERANCIA Y LA XENOFOBIA EN EL ÁMBITO DEPORTIVO, 

para su consideración, debate y posterior aprobación por el Pleno del Ayuntamiento 

de Boadilla del Monte. 

 
 EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

El deporte debe ser considerado como una herramienta de integración y cohesión 

social, debe ser un espacio libre de discriminación y racismo, promoviendo la igualdad 

de oportunidades para todas las personas sin importar su origen étnico o racial. 

 

Nos encontramos ante un gran problema que está generado indignación y repudio 

tanto a nivel nacional como internacional.  

 

Casos concretos de racismo en el fútbol y otros deportes, como los incidentes sufridos 

por el jugador Vinicius en el campo de juego, no son hechos aislados ni un problema 

puntual de una afición determinada, sino más bien generalizado. Desde 2021 ha sido 

abiertas 17 investigaciones por gritos racistas a Vinicius por distintas aficiones en 

España, una más, la última y más reciente en el Sadar, por el grito de “Vinicius 

muérete”. 
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 Aunque los episodios racistas en los estadios de fútbol españoles vienen de muy 

 lejos, los casos recientes de discriminación como el de Cheikh Sarr, Quique Sánchez 

 Flores, Marcos Acuña, etc, así como otros incidentes reportados en competiciones 

 deportivas de diversos niveles, reflejan la persistencia de conductas racistas que 

atentan contra los valores fundamentales de la sociedad y evidencian la necesidad 

imperante de abordar esta problemática de manera contundente y efectiva. 

 

De tal manera, y considerando que la legislación vigente en España, en particular la 

Ley 19/2007, de 11 de julio, contra la violencia, el racismo, la xenofobia y la 

intolerancia en el deporte, establece la obligación de adoptar medidas para prevenir 

y sancionar cualquier forma de discriminación en el ámbito deportivo, creemos 

necesario que el Ayuntamiento de Boadilla organice y lleve a cabo acciones dirigidas 

a sensibilizar, fomentar la reflexión y erradicar la discriminación racial en todas sus 

manifestaciones en el ámbito deportivo.  

Por todo lo anteriormente expuesto, el GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA presenta 

la siguiente propuesta de acuerdo: 

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

 

Que el Ayuntamiento de Boadilla organice y promueva las siguientes acciones: 

1. Jornadas contra el racismo en el deporte, con el propósito de sensibilizar a la 

población, fomentar la reflexión y promover acciones concretas para erradicar la 

discriminación racial en todas sus manifestaciones en el ámbito deportivo. 
 

• Invitar a expertos en el tema, representantes de asociaciones civiles, 

deportistas, entidades deportivas locales y a la ciudadanía en general, a 

participar en las jornadas y contribuir con propuestas concretas para promover 

la igualdad y el respeto en el deporte. 
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• Promover en dichas jornadas la formación y sensibilización de entrenadores, 

árbitros, deportistas y demás agentes implicados en el ámbito deportivo, sobre 

la importancia de prevenir y combatir el racismo, así como sobre los 

mecanismos de denuncia y protección de las víctimas. 

 

• Difundir ampliamente estas jornadas y sus resultados a través de los medios 

de comunicación locales y redes sociales, con el fin de sensibilizar a la 

población y movilizar a la sociedad en la lucha contra el racismo en el deporte. 

 

2. Colaborar con instituciones educativas, clubes deportivos y otras entidades 

relevantes para impulsar acciones conjuntas que promuevan la inclusión y la 

diversidad en el deporte, a través de programas de educación, actividades 

deportivas inclusivas y campañas de concienciación. 

 

3. Denunciar ante las autoridades competentes cualquier situación de racismo, 

intolerancia y xenofobia que se produjera en instalaciones deportivas. 
 
 
 

En Boadilla del Monte, a 4 de abril de 2024 

 
 

 
 
 
 

 

 

 
  



6

 

 

 

Extracto de los acuerdos adoptados en el Pleno Ordinario del 19 de abril de 2024.  
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Preguntas y ruegos efectuados en el Pleno Ordinario del 19 de abril de 2024 

 
 Preguntas 
 

1. Pregunta 

Nos gustaría saber que se ha hecho en relación a la petición que hicimos sobre la 

instalación de pasos de peatones, en doble sentido, en las paradas de autobús de la M-

516. Los vecinos salen de las urbanizaciones próximas a esas paradas de autobuses y 

tienen que cruzar al albur, arriesgando su integridad física. Aprovechamos para agradecer 

nuestra demanda de instalación de papeleras y reparación de aparatos de gimnasia. 
 

Respuesta 

Estamos a expensas de lo que diga carreteras. 

 

2. Pregunta 

En relación al transporte en nuestro municipio, nos gustaría que nos dijera quién tiene las 

competencias en Boadilla de las líneas de autobuses, de las carreteras  M-501, M-511, 

M-513, M-516 y el Metro ligero. La M-50 ya sabemos que la tiene el gobierno. 
 

Respuesta 

Ya lo sabe usted, no hace falta que le diga, pero le voy a contestar a su pregunta … 

Autobuses al Consorcio de Transportes, metro ligero también y las carreteras 

autonómicas a la Comunidad Autónoma. 

 

3. Pregunta 

En relación a un obsequio que entregaron ustedes en Navidad, nos gustaría saber si se 

ha entregado a todas las empleadas y empleados públicos de este Ayuntamiento. 
 

Respuesta 

Los empleados que fueron a la copa lo han recogido, han sobrado pero por los que no 

fueron, lo tienen en personal. 

 

4. Pregunta 

En julio de 2022 se aprobó, en el Pleno municipal, habilitar un servicio de pago por BIZUM 

entre las herramientas de tributos, saber cómo está su implementación. 
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Respuesta 

Lo han estado estudiando en tesorería y no consideran que cumpla con las garantías 

necesarias para implantarlo por ahora. 

 

5. Pregunta 

Queremos transmitir las quejas de vecinos con respecto a las molestias que ocasionan 

las sopladoras a primera hora de la mañana y sobre todo los fines de semana. Pedimos 

por favor que lo intenten organizar de otra forma. Queremos dejar claro que nos referimos 

a las “sopladoras” y no a los trabajadores que están haciendo su trabajo 
 

Respuesta 

En efecto es una queja muy recurrente en este municipio. Por otro lado, que bien que las 

quejas vengan porque se limpie, quejas que se generan por el ruido de la limpieza y no 

porque las calles están hechas una porquería.  

Si bien es cierto que es un ruido molesto, tendremos que cambiarlas con el nuevo contrato 

por las eléctricas. En épocas de muchas hojas y más si están mojadas, las eléctricas no 

tienen baterías para aguantar toda la jornada de trabajo. Pediremos a la empresa que se 

utilicen las eléctricas a primera hora de la mañana. 
 

Ruegos 
 

1. Ruego 

En relación al árbol singular y protegido que se conoce como “el enebro de Boadilla” 

próximo al puente, está sufriendo un deterioro debido a que los jabalíes se frotan con la 

corteza, por lo que pedimos que se proteja como el otro árbol singular, para evitar que lo 

destrocen como está ocurriendo. 

 

2. Ruego 

Solicitamos se instale una mesa de billar francés en el Centro de Mayores Juan González 

de Uzqueta, ya que nos comentan nuestros aficionados mayores, que se tienen que ir a 

Majadahonda, dónde organizan hasta torneos. Estamos seguros de que la instalación de 

la misma evitaría que nuestros mayores tuvieran que desplazarse. El billar es un deporte 

de alta competición, se podrían incluso organizar torneos aquí en Boadilla. 
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3. Ruego 

Que se entregue a todos los trabajadores y trabajadoras que están en la relación de 

puestos de trabajo (RPT) el obsequio de navidad, porque un obsequio no se da en función 

de si vas o no vas a un sitio. Si es un obsequio para todos los trabajadores se les da a 

todos, vayan o no. 

 

4. Ruego 

Cuando usted se manifiesta como Alcalde o como Partido Popular, aquí y en otras redes 

sociales, en relación a una pregunta que le ha hecho un corporativo en el Pleno Municipal 

sobre el ERE de una empresa de Boadilla y usted hace alusión a que estas cosas vienen 

como consecuencia de las políticas del Gobierno, me gustaría que también cuando los 

datos de empleo bajan en Boadilla, de lo cual nos alegramos, cuando lo publicite 

reconozca también que será mérito del Gobierno. 

 

5. Ruego 

Rogamos a la Concejala Sra. Martínez Saco que cuando haga su defensa y su 

argumentario, que estamos seguros de su capacidad suficiente para hacerlo, no ponga 

en palabras del portavoz del PSOE o de la compañera que intervino, cosas que no son 

ciertas. Lo que dijo de que estábamos en contra de las empresas privadas, cuando ni 

siquiera hablamos de ellas, es totalmente falso, lea usted el acta y compruébelo. Usted 

defienda su postura sin achacarnos a nosotros cosas que no hemos dicho. 

 

Enlaces al Pleno, preguntas y ruegos. 

 
https://youtube.com/live/EWb_x4qeSbU?feature=share 
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Escritos presentados y respuestas recibidas 
 
Meter contratos menores 
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(Por ser demasiado extenso el documento, se adjuntan la primera página y el final con la resolución) 
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Otras actuaciones realizadas 

 

 

Domingo 7 de abril 

Comité Regional de PSOE-M en Coslada.  
 
Asiste: Alfonso Castillo 

 

 

 

 

 

Sábado 13 de abril 

Charla coloquio sobre la situación de Montegancedo. 
 
Asiste: Francisco Fernández Castán 

 

 

 

Domingo 14 de abril 

Mesa informativa con temas relevantes para nuestro municipio como: el 
transporte y la movilidad sostenible, la vivienda pública en alquiler, el 
Monte de Boadilla – Los Fresnos o la construcción de una residencia de 
mayores con su centro de día asistencial. 
 
Asisten: Portavoz, Concejales, miembros de la ejecutiva y militantes. 
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Viernes 19 de abril 

XXI Premios a la igualdad. Carmen 
Zamorano. (Aranjuez) 

 

Asisten: Alfonso Castillo y Rubén Dario 
Jaimes 

 

 

 

Sábado 20 de abril 

Asamblea Extraordinaria 

 

Asisten: Portavoz, Concejales, miembros de la Ejecutiva y 
militantes 

 

 

 

Martes 23 de abril 

Acto de conmemoración del Día de la Policía.  
Entrega de distinciones a agentes de la Policía, así como, a 
entidades y vecinos por su labor social en el municipio. 
 
Asisten: Alfonso Castillo, Francisco Fernández Castán, miembros de la 
ejecutiva y militantes 
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Martes 23 de abril 

Jornadas Vivienda  
 
Asisten: Rubén Dario Jaimes 

 

 

 

 

 

Sábado 27 de abril 

Manifestación en Ferraz en apoyo a nuestro Secretario General y 
Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, durante la celebración 
del Comité Federal. 
 
Asisten: Portavoz, concejales,  miembros de la ejecutiva y militantes 

 

 

 

 

 

 

 

 


